

## **PERESMIAN KARYA ADHI: IKON BARU PROVINSI BANTEN**

Serang (04/03) telah dilakukan peresmian Kampus Sindangsari Universitas Sultan Ageng Tirtayasa oleh Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo. Peresmian juga dihadiri oleh Menteri PUPR Basuki Hadimoeljono, Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nadiem Makariem, Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko, Gubernur Banten Wahidin Halim, Kapolda Banten Irjen Pol. Rudy Heriyanto, serta Direktur Utama ADHI Entus Asnawi Mukhsan.

Kawasan kampus dengan 12 gedung perkuliahan dan area hijau yang luas, dibangun ADHI untuk dapat mengakomodir lingkungan kampus yang sesuai dengan visinya, yakni smart and green university. Kampus ini dibangun di atas 13 hektar lahan dengan gedung rektorat ikonik dengan bentuk kerucut setinggi 69 meter. Selain gedung rektorat, ADHI juga membangun 11 gedung lainnya, yakni Gedung Perpustakaan, Gedung Kuliah Terpadu, Gedung Laboratorium Terpadu, Auditorium, Gedung Fakultas Perkuliahan, Gedung dan Fasilitas Penunjang, Asrama Putra/Putri, Student Center, hingga Drainase Kawasan. Keseluruhan pekerjaan pembangunan dilakukan selama kurun waktu 2 tahun dengan masa perawatan selama 1 tahun.

Presiden RI Jokowi mengatakan, melalui kawasan yang telah dibuat sedemikian rupa ini, UNTIRTA mewarisi nilai-nilai keteladanan dari dua sosok pergerakan di Banten, yaitu Sultan Ageng Tirtayasa dan Syekh Nawawi Al Bantani. Simbol perpaduan kekuatan ulama dan umara yang mewakili karakter kepemimpinan dan intelektual.

Harapannya, gedung ini mampu memfasilitasi para pemuda dan pemudi bangsa, untuk menjadi SDM unggul dan mampu menghasilkan karya terbaik untuk Negeri dan memenangkan persaingan global.

\*\*\*

### Sekilas Tentang ADHI

PT Adhi Karya (Persero) Tbk. memiliki kode ticker saham ADHI, merupakan salah satu BUMN yang utamanya bergerak di bidang konstruksi. ADHI merupakan BUMN KONstruksi pertama yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada Maret 2004, sehingga sejak saat itu 49% saham ADHI dimiliki oleh masyarakat luas.

Selain bisnis konstruksi, ADHI memiliki empat bisnis lain antara lain energi, properti, industri dan investasi. Sejalan dengan hal ini, ADHI menciptakan tagline Beyond Construction yang menegaskan, bahwa ADHI tidak hanya memberikan jasa konstruksi, tetapi juga jasa lain yang manfaatnya dapat dirasakan secara terus menerus. ADHI berpartisipasi dalam program Proyek Strategis Nasional, salah satunya ialah Light Rail Transit Terintegrasi di wilayah Jakarta, Bogor, Depok dan Bekasi sesuai dengan Peraturan Presiden No. 98 Tahun 2015 beserta Perubahannya.

Selain membangun jalur LRT, ADHI turut memikirkan efisiensi tata ruang serta mobilitas masyarakat melalui pengembangan kawasan hunian dan komersial yang terintegrasi dengan stasiun LRT atau yang lebih dikenal dengan istilah Transit Oriented Development (TOD).

Selain membangun, ADHI menyadari bahwa ADHI merupakan bagian dari masyarakat. ADHI pun turut andil dalam pelaksanaan program CSR, untuk memberikan kontribusi dalam pengembangan masyarakat dalam bidang ekonomi, sosial, kesehatan, pendidikan dan budaya.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

*For further information please contact:*

### Parwanto Noegroho

*Corporate Secretary*

**PT Adhi Karya (Persero) Tbk.**

Jl. Raya Pasar Minggu Km.18, Jakarta 12510.


P. +62 21 797 5312


F. +62 21 797 5311


M. +62 811 8451 604

E. noegroho@adhi.co.id

W. www.adhi.co.id

 @adhikaryaID

 @adhikaryaID

 adhikaryaID

### Disclaimer:

- Dokumen ini dipersiapkan hanya untuk pihak yang hadir dengan tujuan diskusi. Dokumen ini beserta isinya hanya boleh direproduksi, diungkapkan atau digunakan dengan persetujuan tertulis PT Adhi Karya (Persero) Tbk.
- Dokumen ini dapat berisi pernyataan yang memproyeksikan harapan dan ekspektasi masa depan, yang mewakili keadaan Perusahaan saat ini dengan kemungkinan kejadian di masa yang akan datang dan perencanaan keuangan. Proyeksi tersebut dibuat berdasarkan asumsi dan data yang tersedia pada saat data ini dibuat, yang mengandung risiko dan dapat berubah sewaktu-waktu.
- PT Adhi Karya (Persero) Tbk. atau pihak terkait lainnya terbebas dari tanggung jawab atau kerugian yang muncul akibat penggunaan dokumen ini maupun isinya atau yang terhubung dengannya.